Tequisquiapan, Querétaro a 10 de enero de 2022.

Rumbo a la Primera Convención Nacional Morenista que se llevará a cabo el 5 de febrero en el Monumento a Revolución en CDMX.

Propuestas mesa de trabajo no. 2

Qué significa que Morena sea un partido de izquierda.

Cuáles acciones y posicionamientos específicos se deben tomar para garantizarlo en la práctica?

Participación: Laura Elena, Carolina Zúñiga, Raúl Chávez, Norberto Nieto Glez.

Qué significa que Morena sea un partido de izquierda?

Que propugnará siempre por lograr la igualdad social evitando que existan grupos con poder económico y político que vulneren los derechos de terceros. Como a dicho Paúl en su teoría la economía de mercado osea el sistema capital construye una sociedad de mercado en el que todo se mercantiliza, el deporte el amor el comer el beber el reír, y no nos preguntamos al final que somos los humanos ante ese pensamiento capital, ¿que es tener amigos que es amar, soñar, perdonar etc.

La desigualdad socioeconómica no es natural sino históricamente construída por pequeños grupos que comprometen la universalidad de los derechos humanos.

La izquierda debe dar la línea fundamental a la defensa a ultranza de los derechos humanos, políticos sociales, económicos medioambientales, culturales etc.

Las acciones de Morena tenderán a lograr la igualdad, teniendo ojo avizor para corregir en cuanto sean vulnerados los derechos de la población.

La ideología de izquierda es la negación del orden vigente donde al caminar tendremos que mejorar la situación de nosotros mismos y la de los demás, rompiendo las cadenas que nos limitan al progreso humano individual y social.

La izquierda no debe permitir que la economía dirija al individuo si no que la misma ideología de izquierda debe conducir a la economía para desarrollar en su máxima expresión la transición hacia los derechos humanos, políticos sociales, medioambientales, culturales y económicos.

La principal diferencia entre la izquierda y la derecha, es que la derecha se funda en el derecho natural de la protección del capital economico sobre los sujetos. la derecha es estática conservadora defensora de su beneficio propio.

Desde la ideología de izquierda y la lucha por una sociedad distinta debe de empezar por un hombre y una mujer totalmente nuevos

En el cual tendrá que hablarse del cambio personal como en el dia a día del saber que es la solidaridad, la dignidad, lacompasión el perdón la alegría, la justicia la voluntad Pará que desde esa cotidianidad o cultura el ser genere el bien común entre los individuos.

Chairo: que se opone a las ideologías o tendencias política de derecha: mejor dicho hacer todo lo contrario a lo que ellos hacen

- Es por eso que en Morena sus acciones y pociones tendrán que ser encaminadas a generar una formación y capacitación en la ética del conocimiento en la que el pensar profundamente se involucre al individuo al discernimiento, A la imaginación, al análisis, al criterio, a la perseverancia e inspiración.
- Para eso sus instituciones tendrán que tener la gran capacidad de leer el momento histórico y hacer usos de todas sus capacidades para el cambio de paradigma.

La tolerancia como primer acto para generar una concordia en el progreso mutuo

Loun Clera Olver Raul Chavez Santes Reina Janovano Genzalez Samuel Rangel Flores Carolina duniga duniga Wite E. Miguel Nieto Ecude